

chez certaines races de pigeons de sport (culbutants) que nous trouvons le coloris ARLEQUIN qui est demandé par les généticiens américains.
Fond jaune rouille bien homogène avec des mouchetures noires et des marques blanches dans les ailes et la queue. Les sujets ayant ce coloris exact sont très durs à obtenir, car ils ne peuvent exister que si un autre coloris très rare intervient : le gène KITE, MILAN en français. Ce gène donne un coloris noir ayant des reflets métalliques très intenses. KITE est de la famille des bleus, mais possède en plus le facteur BRONZE.

Lorsque vous possédez une bonne souche d'ARLEQUINS/MAGNANIS ayant beaucoup de coloris, vous pouvez les croiser entre eux. C'est ainsi que vous sortirez des coloris peu connus, si vous avez de la patience et de la chance.